

**Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

**Großer Volkskalender des Lahrer hinkenden Boten**

**Karlsruhe, Im Digitalisierungsprozess: 1882-1942**

[Werbung]

**urn:nbn:de:bsz:31-62042**

# :: Getränk und Gesundheit ::

Ein Wort an alle, die ihre Gesundheit schätzen.

Ein Getränk für den täglichen Gebrauch muß vollkommen unschädlich sein.

Der moderne Mensch schätzt seine Gesundheit als kostbarstes Gut. Warum soll er sie unnütz gefährden durch den gewohnheitsmäßigen Genuß von Getränken, die der Gesundheit nachteilig werden können?

Er hat um so weniger Anlaß dazu, als es ein Getränk gibt, das alle Forderungen der Gesundheit und des Geschmacks erfüllt. Dieses vorzügliche Getränk zu schaffen haben sich Wissenschaft und Industrie mit Glück und Erfolg vereint. So ist „Kathreiners Malzkaffee“ entstanden, der heute schon das tägliche Getränk von Millionen Menschen ist.

Der echte „Kathreiners Malzkaffee“.

Vor nahezu 20 Jahren hat „Kathreiners Malzkaffee“ seinen glänzenden Siegeszug begonnen, und erobert sich immer



Im Schacht.

mehr die Gunst und Wertschätzung aller Bevölkerungsklassen. Immer mehr werden seine mannigfachen Vorzüge erkannt, immer stärker wächst die große Zahl seiner Freunde und Anhänger.

„Kathreiners Malzkaffee ist sehr beförmlich.“

Bedeutende Ärzte und Männer der Wissenschaft haben seine Vorzüge festgestellt, Hunderttausende haben sie lange



Bei der Ernte.

erprobt. Es ist eine immer wiederkehrende Erscheinung, daß Leute, die „Kathreiners Malzkaffee“ regelmäßig täglich trinken, sich dabei außerordentlich wohl und frisch fühlen; sie bedauern nur, „Kathreiners Malzkaffee“ nicht schon früher kennen gelernt zu haben.

Schmeckt vorzüglich.

Warm genossen ist „Kathreiners Malzkaffee“ zu jeder Tageszeit das allerbeste Hausgetränk; kalt dagegen bietet er im Sommer



Bitte noch ein Täßchen.

eine vorzügliche Erfrischung daheim und bei der Arbeit. Er hat auch den besonderen Vorzug, daß er bei jeder Temperatur seinen würzigen Wohlgeschmack behält.



### Sür Mütter und

Diese seltenen guten Eigenschaften machen „Kathreiners Malzkaffee“ auch den Müttern besonders lieb, denn wenn die Kinder keine Milch mehr mögen,



In der Familie.

### Kinder unentbehrlich.

was ja häufig vorkommt, so genügt ein Zusatz von „Kathreiners Malzkaffee“, dann schmeckt den Kindern die Milch wieder.

### Das echte Paket.



### Nur in Paketen.

„Kathreiners Malzkaffee“ kommt niemals lose ausgewogen in den Handel wie viele andere Kaffee-Surrogate. Welch großer Vorzug! Man bedenke, daß solche in Säcken verpackte Waren

oft lange in Läden und Vorratsräumen lagern und dabei Verunreinigungen durch Staub usw. ausgesetzt sind, ganz abgesehen von den mannigfachen Gerüchen, die sie dabei annehmen können.

### Spart Geld.

Zum Volksgetränk im besten Sinne des Wortes macht „Kathreiners Malzkaffee“ besonders sein billiger Preis. „Kathreiners Malzkaffee“ wird in ganzen, halben und viertel Paketen verkauft. Ein Viertelpaket kostet nur 10 Pfennig.

### Zubereitung von „Kathreiners Malzkaffee“.

Besonders zu beachten ist noch, daß „Kathreiners Malzkaffee“ seinen würzigen Wohlgeschmack und sein feines Aroma nur dann voll entwickelt, wenn er richtig zubereitet wird. Auf jedem Paket stehen genaue Kochvorschriften, welche die Hausfrau sorgfältig beachten muß.

### Eine Gefahr für das Publikum!

Aber kein anderes Kaffee-Ersatzmittel, auch kein anderer Malzkaffee kommt „Kathreiners Malzkaffee“ an Genußwert, Wohlgeschmack und Beförmlichkeit gleich. Man weise deshalb im eigenen Interesse alle Nachahmungen zurück, verlange ausdrück-



lich „echten Kathreiners Malzkaffee“ und achte darauf, daß sich auf dem Paket, dessen Ausstattung ja allgemein bekannt ist, das Bild und der Name des Pfarrers Kneipp und die Firma „Kathreiners Malzkaffee-Fabriken“ befinden. Nur so kann man sich vor Schaden und vor Enttäuschung schützen.

Ein Versuch wird auch Sie überzeugen!